

"Quiero saber": miniserie animada acerca la ciencia a niños

Pensada para los niños, la miniserie "Quiero saber", busca impulsar el conocimiento y la ciencia de manera didáctica, entretenida y cercana.

El lanzamiento de la propuesta audiovisual fue el jueves, en el Colegio Marcela Paz de Concepción, donde niños y niños de tercer básico apreciaron el resulta-

do final de este trabajo realizado en conjunto por GVG Producciones, fundación Ciencia & Vida de la U. San Sebastián y el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

En 12 capítulos de siete minutos cada uno, la propuesta responde preguntas como ¿El frío resfría? y ¿Quién inventó

las vacunas?

Efectivamente, éstas son algunas de las cuestiones que se responden en "Quiero saber", contando con la participación infantil para la elaboración a través de sus preguntas, las cuales fueron validadas por profesionales de la USS, en torno al contenido.

En el lanzamiento estuvo An-

drés Marín, estudiante penquista de 10 años, participantes en la miniserie. "Hice un casting y estuve en el quinto capítulo. Pregunté si el frío nos resfría y Oxy y Socratín me dijeron que no", adelantó el pequeño en alusión a los personajes centrales de la propuesta.

Rodrigo Pacheco, investigador principal del Laboratorio de Neu-

roinmunología de la fundación de la casa de estudios, estuvo a cargo de la edición científica del proyecto, donde Oxy y Socratín, dos seres animados, responden preguntas de niños.

Para los interesados en acceder, la miniserie está disponible en el canal de NTV en YouTube y próximamente en la señal del canal.



El entusiasmo se hizo sentir.